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Initiierung Gesamtplanung St. Florianstraße von 
Severinusstraße bis Glöcknersgarten sowie  
Erstellung eines ganzheitlichen Verkehrskonzept  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
wir sind froh über Ihre Berichterstattung zur Entwicklung der zukünftigen 
Kindertagesstätte Glöcknersgarten und sind zuversichtlich, dass wir in 
diesem für Ruppichteroth und vor allem unsere Kinder so wichtigen Projekt 
nun zügig vorankommen.  
 
Über die Entwicklung des „Grundstücks Kindertagesstätte Glöcknersgarten“ 
hinaus ist uns als CDU Fraktion der Gesamtbereich entlang der Sankt 
Florianstraße von der Severinusstraße bis hin zur Straße Glöcknersgarten 
ein besonders wichtiger Entwicklungsbereich. Neben der Kindertagesstätte 
gilt es auch die übrigen Bereiche (alte Feuerwehr, alter Bauhof, etc.) unter 
anderem unter Berücksichtigung einer Weiterentwicklung der 
Sekundarschule weiter zu beplanen.  
 

1. Wir bitten die Verwaltung daher eine Gesamtplanung des „Bereiches 
Sankt Florianstraße von der Severinusstraße bis hin zum 
Glöcknersgarten“ unter Berücksichtigung der schulischen Belange 
der Sekundarschule zu initiieren und zu überplanen.  
 
 
 

Mit dem Neubau des Kindergartens, der perspektivischen Neugestaltung 
des oben erwähnten Bereiches sowie insbesondere durch die Erschließung 
des Bereiches Schönblick/ Sankt Florianstraße (Erschließungsgebiet kath. 
Kirche) werden sich im Gesamtbereich maßgebliche Veränderungen 
ergeben, die ganz wesentlich den Verkehr in diesem Bereich aber auch im 
gesamten Oberdorf beeinflussen werden.  
 

2. Wir bitten daher die Verwaltung ein ganzheitliches Verkehrskonzept 
auf den Weg zu bringen, welches sämtliche kurzfristigen sowie auch 
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mittel- und langfristigen Entwicklungen in diesem Bereich 
berücksichtigen. Es sind auch mögliche direkte Anbindungen an die 
Landstraße 312 oder Einbahnstraßensysteme in eine Untersuchung 
einfließen zu lassen 

 
Wie bereits mit Schreiben vom 28.09.2022 gebeten, bitten wir Sie diesen 
Antrag auf dem Workshop am 25.10.2022 zu thematisieren. Gleichzeitig 
bitten wir diesen Antrag auf die nächste Sitzung des Ausschusses für 
Planung, Klima- und Umweltschutz zu setzen und entsprechende 
Planungsmittel im nächsten Haushalt vorzusehen.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Rita Winkler 
-Fraktionsvorsitzende- 


